

**Agosto 17 de 2015**

## **Crece matrícula de la Facultad de Arquitectura de la UNACH**

- **Rinde el director del plantel, Berzaín Cortés Martínez, su Primer Informe de Actividades**
- **El acto fue atestiguado por el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández**

**Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.-** Durante el último año, la matrícula de la Facultad de Arquitectura, Campus I, de la Universidad Autónoma de Chiapas, ha incrementado en un 6 por ciento, afirmó el Director del plantel, Berzaín Cortés Martínez.

Al presentar su Primer Informe de Actividades, el funcionario universitario resaltó que en el último ciclo escolar se inscribieron alrededor de mil alumnos, de los cuales el 57 por ciento son hombres y el 43 por ciento mujeres.

Ante el Rector de la Máxima Casa de Estudios, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, expuso que con el apoyo del Gobierno Federal, a través de la Coordinación Nacional de Becas de Educación Superior, 191 estudiantes de este centro de estudios fueron beneficiados con la Beca Manutención (antes Pronabes).

Acompañado de integrantes de la Junta de Gobierno de la Universidad y de directivos de diferentes Facultades, Escuelas y Centros, mencionó que en el periodo que se informa, nueve alumnos de la institución realizaron estancias en universidades del país, Colombia, Argentina, Brasil, Perú, España y Estados Unidos.

Destacó que comprometidos con la calidad educativa, la administración que encabeza, ha puesto énfasis en la pronta titulación de sus egresados, razón por la cual, 134 de los 143 personas que concluyeron sus estudios en los pasados ciclos escolares, obtuvieron su título profesional, lo que significa un índice de casi el 94 por ciento.

Agregó que la licenciatura que se oferta en la Facultad ha sido certificada dos veces por la Acreditadora Nacional de Programas de Arquitectura y Disciplinas del Espacio Habitable (ANPADEH), misma que podrá ser refrendada en el año 2017.

Al hacer uso de la palabra, el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, reconoció el trabajo hecho por la administración que encabeza el director de la Facultad, Berzaín Cortés Martínez, lo que se refleja en el incremento de los indicadores de excelencia y calidad académicas que exigen los diferentes organismos nacionales acreditadores.

De la misma manera, destacó el hecho de que el cien por ciento de los alumnos de este plantel, cuentan con el seguro médico facultativo, mediante el cual la UNACH y la instancia federal, otorgan un servicio integral a la nueva generación de profesionales que se forman en el aula.

Asimismo, exhortó a los miembros de la comunidad universitaria, a trabajar en nuevas ofertas educativas, que respondan a las necesidades y expectativas de los tiempos actuales, al tiempo de promover con los alumnos, las oportunidades que existen para realizar estancias en universidades del país y del extranjero.